

12. Actividad del Club

El Club Deportivo Heidelberg ha presentado esta temporada 35 equipos federados (15 de baloncesto, 6 de fútbol y 14 de Voleibol) y un equipo de Escuela de fútbol.

Una temporada más se sigue intentando mejorar la estructura de este. Esta temporada hemos vuelto a realizar mejoras estructurales y de instalaciones. Debemos valorar muy en positivo todas esas mejoras desarrolladas.

Esta temporada

- a) Instalación de tienda del club en el pabellón del colegio y la gestión, ahora independiente, de la venta del material deportivo.
- b) Cerramiento con cristalera del gimnasio del pabellón y colocación de espejos en el mismo.
- c) Construcción de cantina en el pabellón para ofrecer servicio de cafetería a las familias y aficionados.
- d) Compra de una lavadora y una secadora para el lavado de la ropa de juego de fútbol. Instaladas en uno de los cuartos del campo de fútbol.
- e) Pintado de la cancha central de voleibol por exigencia de la Real Federación Española de Voleibol para competir en Superliga 1.
- f) Compra de diverso material deportivo para las distintas secciones. Amén de balones y material más de uso diario.
- g) Instalación de dos canchas auxiliares de Mini-voley en el colegio (zona de patio de secundaria)
- h) Incorporación de Antonio Monterrubio en labores administrativas y de gestión de tienda del club.
- j) Además del material básico que cada año se repone para el y trabajo diario (balones, conos, elásticos, vallas, picas, etc...)

Si sigue pendiente y asignatura MUY PENDIENTE, y esperamos desde la Dirección Deportiva, poder dar visibilidad en la temporada 23-24 al decálogo de valores que, por diversas circunstancias en especial el Covid, no nos ha permitido promocionarlo como tenemos intención de hacerlo.

La próxima temporada recuperaremos la reunión del director deportivo con todos los trabajadores del club en el inicio de la temporada. Recordar líneas maestras del club, objetivos generales y aprovecharemos para empezar a lanzar el PROYECTO EN VALORES.

Sin duda, y antes de entrar a desarrollar los resultados deportivos de cada sección y la valoración que desde cada una de ellas se hace de la temporada, como director deportivo del club estoy tremadamente satisfecho de la ostensible mejora que, en líneas generales, han desarrollado las tres secciones en estos años.

El trabajo diario que en cada una de las secciones sus responsables realizan para el buen funcionamiento de este y de poder ofrecer cada vez mejor servicio a las familias, es realmente destacable.

La sección de fútbol se ha vuelto a organizar, trabaja en una línea muy buena y, a pesar de que este año no pudimos sacar uno de los benjamines, esperamos poder recuperarlo en dos años.

Hemos crecido muchísimo en número en las categorías pequeñas recuperando lo de antaño y que se había perdido. Habiendo pasado de 115 deportistas a 165. En general, pero el crecimiento es en pequeños especialmente.

Sin duda un gran logro que nos asegura cubrir los grupos pequeños en las próximas temporadas.

El buen trabajo se está haciendo notar y debemos felicitarnos.

Con respecto al Baloncesto, también comentar en la misma línea. Tras la gran pérdida de jugadores de hace 6 años, la sección está empezando a encontrarse con resultados deportivos que vienen a ser el reflejo del trabajo de todos estos años. Siendo la sección con mayor número de deportistas, tenemos como objetivo poder dar cabida a todos que así lo quieran.

Si bien tuvimos un momento muy complicado en septiembre con la salida de Néstor Santana como coordinador y de Chago Santana como entrenador, se consiguió solventar con el nombramiento de Pablo Melo como Coordinador de la sección apoyado en Antonio Martel en canasta pequeña y Carlos Sánchez que también entró en el club en tareas administrativas y como entrenador.

Ha supuesto un sobre coste económico, pero hemos conseguido mantener la línea de trabajo y que no se produjera una “desbandada” de técnicos en septiembre.

Y en Voleibol, pues algo parecido con el añadido de la gran visibilidad que le da el equipo de categoría nacional a la sección y al club.

Es un gran reto para el club poder conseguir ese objetivo de dar cabida a todos aquellos alumnos del cole que quieran hacer deporte en nuestro club, ya que los espacios y los tiempos son limitados. Debemos trabajar en optimizar espacios para que podamos conseguir dicho objetivo.

Y todo esto, con la ayuda, porque tengo muy claro como máximo responsable deportivo del club y estando en el día a día de este, de los deportistas que no estudian en nuestro cole. Creo que es algo muy positivo para nuestras deportistas lo primero, nos ayudan a sostener grupos que, sino desaparecerían, en algunos casos nos ayudan a elevar el nivel deportivo del que nos beneficiamos todos. En definitiva, creo que ser un club de colegio que desde el deporte fomenta valores y compite a buen nivel, y ser un club de colegio que abre sus puertas y por tanto su mente, enriquece mucho a nuestros alumnos.

Realmente creo que el trabajo que se desarrolla en las tres secciones es de un nivel muy muy parecido en todas, y seguiremos trabajando para seguir creciendo y mejorando.

Por equipos;

Sección de Fútbol (159 jugadores en 6 equipos federados y 2 de escuela)

1. Equipos y número de jugadores.
2. Resultados de los equipos.
3. Valoración del proceso diario.

Equipos y números de jugadores.

- Miniprebenjamín: 14 jugadores.
- Prebenjamín: 39 jugadores.
- Benjamín A: 23 Jugadores.
- Alevín B: 16 Jugadores.
- Alevín A: 14 Jugadores.
- Infantil: 19 Jugadores.
- Cadete: 20 Jugadores.
- Juvenil: 14 Jugadores.

1. Resultados de los equipos.

- Miniprebenjamín: Equipo no federado que entrena con el principal objetivo de adquirir hábitos deportivos básicos. Esta temporada hemos incluido su participación en varios partidos amistosos con equipos de la misma categoría de otras cadenas.
- Prebenjamín: Equipo no federado. Juega liga de Escuelas y no tienen clasificaciones. Han hecho una buena temporada, cargada de aprendizajes respecto a la adquisición de hábitos educativos y fundamentos técnicos.
- Benjamín: Obtiene un séptimo puesto en la liga Primera benjamín. Grupo numeroso donde han podido disfrutar de su primer año federado. Ha habido una evolución evidente respecto a nivel deportivo del grupo en el mes de septiembre hasta el adquirido hasta junio.
- Alevín B: Sexto clasificado en Primera alevín. Es un equipo con una idea de juego muy atractiva y que han conseguido competir desde su estilo tan arriesgado. Han tenido mucho mérito.
- Alevín A: Noveno Clasificado. Le tocó competir en el grupo alevín preferente más complicado, junto a las grandes cadenas de la capital. Han tenido que mejorar su forma de jugar y el proceso de entrenamiento en búsqueda de la mejora brutal.

- Infantil: Décimo clasificado. Consigue uno de los objetivos de la temporada, permanecer en la categoría preferente. Tarea difícil ya que competía con un grupo donde el 80% son chicos de primer año.
- Cadete: Segundo clasificado en su grupo. Han hecho una magnífica temporada, no sólo por la clasificación sino por el trabajo que realizan con sus técnicos día a día.
- Juvenil: Décimo primer clasificado. Logran la permanencia en la categoría.

2. Valoración del proceso diario:

- Mini prebenjamín: Grupo dirigido por Ayoze. Han realizado un trabajo muy interesante basado en la familiarización con el deporte y enseñanza de las reglas básicas. Por otro lado, en esta etapa, hemos cumplido objetivos respecto a la adquisición de hábitos relacionados con el orden, respeto, escucha al entrenador, etc.
- Prebenjamín: Grupo numeroso que fue dirigido por Quique Eugenio y Carlos. Hemos logrado iniciar con éxito el trabajo técnico individual. Los técnicos han hecho un trabajo de gran valor, logrando mantener la motivación y ganas de aprender del grupo.
- Benjamín: Grupo en el que Javier Almeida ha hecho un trabajo muy completo. Nos referimos a un grupo muy heterogéneo, con chicos con poca experiencia competitiva. Se ha iniciado una idea de juego basado en la mejora de los fundamentos técnicos y vivencias de distintas situaciones de juego. Han ido en progresivo crecimiento a pesar del descenso de categoría.
- Alevines: Son dos grupos muy trabajadores con dos entrenadores muy comprometidos y con gran predisposición. La mejora en el proceso diario, adquisición de hábitos y valores durante el día a día ha sido notable. Quique Eugenio y Brandon han conseguido formar dos grupos bastante estables.
- Infantiles: Grupo en su mayoría de primer año. Con cierta complejidad en la gestión diaria, ya que se unen dos grupos poco habituados a entrenar juntos. Y con algunos jugadores de comportamiento irregular.
- Cadete: Grupo numeroso, con chicos de primer y segundo año mezclados. Han dado un buen rendimiento diario y en competición. Estuvieron a dos puntos de jugar la promoción de ascenso de categoría.
- Juvenil: Han logrado conseguir la permanencia en la categoría Primera juvenil tras el ascenso logrado hace dos temporadas. La sección tiene un problema en esta categoría por los motivos mencionados durante toda la temporada en diversas reuniones con el director deportivo. Es prácticamente imposible sostener un equipo donde gran parte de ellos (en su mayoría, alumnos del colegio) no acuden a entrenar, siendo la falta de compromiso y responsabilidad, motivos latentes. Perdiendo así, los valores deportivos inherentes a una actividad deportiva con carácter federado.

Cabe destacar el gran trabajo realizado por Adolfo, su entrenador, en esta temporada.

Sección de Voleibol (173 jugadoras en 14 equipos federados)

Superliga	11º de la Superliga 1 Femenina. Desciende deportivamente a la Superliga Femenina 2
Senior	1º Liga Insular. 4º Campeonato de Canarias
Junior	2º Liga Insular. 2º Campeonato de Canarias. 4º Campeonato de España.
Juvenil A	4º Liga Insular.
Cadete A	3º Liga Insular Grupo. 5º Campeonato de Canarias.
Cadete B	1º Liga Insular Grupo B Plata.
Infantil Azul	2º Liga Insular. 2º Campeonato de Canarias. 24º Clasificado Campeonato de España
Infantil Rojo	5º Liga Insular Grupo Plata
Infantil Amarillo	3º Liga Insular Grupo Plata.
Alevín Azul	3º Liga Insular, Grupo oro. 6º Campeonato de Canarias
Alevín Rojo	3º Liga Insular, Grupo Plata
Alevín Amarillo	5º Liga Insular Grupo Plata.
Benjamín A	1º Liga Insular, Grupo Único. 1º Campeonato de Canarias. 8º Clasificado Campeonato de España
Benjamín B	6º Liga Insular, Grupo Plata.

Valoración temporada 22-23

El equipo Superliga 1 obtuvo unos malos resultados. Se pagó la novata en una categoría muy exigente en todos los sentidos a pesar del esfuerzo del club en lo económico, ya que se invirtió bastante en la estructura deportiva. No funcionó y no se estuvo a la altura de la competición en lo deportivo, pero si como club.

Se nos ha valorado muy positivamente por todos los estamentos del Voleibol. La percepción que se tiene del club y de la marca Heidelberg es de buena por su organización, profesionalidad y buen hacer.

Es evidente que nos servirá para el futuro y llegado el momento no cometer los mismos errores.

Nos ha servido para dar un paso más en la “profesionalización” del club, como antes comentamos en las mejoras introducidas.

Deportivamente en la base ha sido una temporada muy buena. Muy por encima de las expectativas.

Lo primero, el increíble aumento del número de deportistas en la sección, rondando ya las 160. Ha sido un año de ensueño con resultados fantásticos en todas las categorías, quizás el “pero” del Juvenil que no clasificó para el Campeonato de Canarias, pero quizás no se planificó bien ese grupo ya que jugaba tres categorías (Juvenil, Junior y Senior).

El resto de equipo A han clasificado todos para Campeonato de Canarias y 3 ha Campeonato de España obteniendo un 1º Clasificado (Benjamín) y dos segundos Clasificados (Junior e Infantil).

El Benjamín juega el de España en próximas fechas y destacar el 4º puesto del Junior siendo esta una categoría muy competitiva.

La sección sigue creciendo en número y seguimos mejorando en el compromiso diario de las chicas, elemento fundamental para poder tener continuidad y poder marcarse objetivos deportivos.

Hay que destacar, por supuesto, la gran labor del grupo de trabajo de entrenadores/as. Un auténtico lujo que debemos valorar y disfrutar.

En cuanto a deportistas y entrenadores del club que han sido convocados a selecciones:

Marta Gil y Martina Armas a la SELECCIÓN CANARIA CADETE.

Marta de Ramón, Patricia Suárez y Victoria de la Torre a la SELECCIÓN CANARIA INFANTIL.

Lola Hernández a la SELECCIÓN ESPAÑOLA SUB-21,

Como entrenador Aníbal Rodríguez 1er entrenador de la SELECCIÓN CANARIA INFANTIL.

Sección de Baloncesto (197 jugadores en 13 equipos federados)

Equipos

La sección de baloncesto ha contado con un total de 13 equipos federados esta temporada. Además, inscribió otro llamado “Escuela Mixto” que sirve para disponer de más jugadores hasta edad PreMini que pueden competir en varias categorías y el Kinder para la iniciación por debajo de los 5-6 años.

Se detalla la lista de grupos y el total de deportistas en cada uno de ellos:

- **Kinder** (16 jugadores)
- **PreBenjamín Rojo** (13 jugadores)
- **PreBenjamín Azul** (18 jugadores)
- **PreBenjamín Amarillo** (17 jugadores)
- **Benjamín** (14 jugadores)
- **PreMinibasket** (17 jugadores)
- **MiniBasket** (10 jugadores)
- **PreInfantil Masculino** (14 jugadores)
- **PreInfantil Femenino** (16 jugadoras)
- **Infantil** (14 jugadores)
- **PreCadete** (9 jugadores)
- **Cadete Masculino Nacional** (13 jugadores)
- **Cadete Femenino Nacional** (11 jugadoras)
- **Júnior Nacional** (15 jugadores)

Total: **197 jugadores** (32 jugadoras)

* Nota: Todas las categorías hasta Benjamín (4º de Primaria) son mixtas.

Clasificaciones y Campeonatos

- **Kinder.** No compite
- **PreBenjamín Rojo.** 3º clasificado de la Segunda División
- **PreBenjamín Azul.** 1º clasificado de la Segunda División
- **PreBenjamín Amarillo.** 3º clasificado de la Primera División
- **Benjamín.** 9º clasificado de la Primera División

* Nota: No hay campeonatos finales (ni insulares ni regionales) hasta PreMinibasket.

- **PreMinibasket.** 4º clasificado en el Grupo B de la Primera Fase. 1º clasificado de la Serie B en la Segunda Fase. 4º Clasificado Fase Insular.
- **MiniBasket.** 3º clasificado de la Primera División. 4º clasificado de la Fase Final insular organizada en el colegio. 11º clasificado en el Campeonato de Canarias
- **PreInfantil Masculino.** 3º clasificado de la Primera División. 3º clasificado de la Fase Final insular. 5º clasificado en el Campeonato de Canarias
- **PreInfantil Femenino.** 5º clasificado de la Primera Fase. 12º clasificado en el Campeonato de Canarias
- **Infantil.** 3º clasificado de la Primera División. 3º clasificado de la Fase Final insular

- **PreCadete.** 3º clasificado del Grupo C en la Primera Fase. 3º clasificado de Fase Regular de la Serie A y 2º clasificado de la Fase Final Insular. 7º clasificado en el Campeonato de Canarias
- **Cadete Masculino Nacional.** 1º clasificado del Grupo D en la Liga Regular. 6º clasificado del Grupo 1 en la Segunda Fase. 8º clasificado regional
- **Cadete Femenino Nacional.** 5º clasificado del Grupo C en la Liga Regular. 2º clasificado del Grupo 3 en la Segunda Fase. 18º clasificado regional
- **Júnior Nacional.** 4º clasificado del Grupo B en la Liga Regular. 5º clasificado del Grupo 2 en la Segunda Fase. 13º clasificado regional

Jugadores y entrenadores en las selecciones insulares, autonómicas o nacionales

Jugadores

- Jaime Llabrés en la selección canaria U16 que participó en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas
- Daniel Perrote en la selección canaria U14 que participó en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas
- Javier Torres en la selección canaria 3x3 (categoría U16) que participó en los XXV Juegos de las Islas Europeas
- Jorge Martínez en la selección canaria U13 de 3x3 que participará en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas de 3x3
- Jorge Martínez en la selección de Gran Canaria U13 que se enfrentó a la de Tenerife en una jornada amistosa entre combinados de las islas capitalinas

Entrenadores

- Pablo Melo. Seleccionador de Canarias U16 Masculino en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas
- Carlos Sánchez. Delegado de Canarias U16 Masculino en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas

Breve valoración en lo deportivo

El balance de la temporada es muy positivo tras la buena participación en el regreso a la Liga Júnior Nacional muchos años después, la primera con el formato actual y los debuts en las Ligas Cadetes Nacionales tanto Femenina como Masculina. Además, en los equipos en competiciones insulares los resultados del PreCadete se consideran un éxito rotundo para un grupo que llegaba a la pretemporada con muy pocos efectivos, situación que se pudo solventar clasificándose incluso para el Campeonato regional.

El grupo Infantil estaba completando una gran temporada hasta el tramo final, pero las lesiones de jugadores importantes y el limitado cupo de plazas disponible le impidieron luchar por estar en la final de la liga insular y con ello clasificarse para el Campeonato de Canarias, donde se esperaba que pudiera ser un equipo muy competitivo, como lo fueron el PreInfantil Masculino y el Femenino.

La valoración en canasta pequeña es muy buena también. El MiniBasket compitió a gran nivel con dos entrenadores nuevos formados en el club, lo que es un orgullo. En general, nuestras categorías más pequeñas están creciendo en número y eso no les impide mostrar un baloncesto muy potente a nivel canario con una inmensa mayoría de estudiantes del Colegio Heidelberg.

Para finalizar, el elevado número de convocatorias finales y preconvocatorias en casi todas las primeras listas de las selecciones insulares y autonómicas nos mantiene entre las escuelas más prolíficas del deporte de la canasta en el archipiélago pese a los importantes cambios en la estructura de la sección a principios de temporada.

Propuestas de mejora para el club

Sería importante el poder contar con la figura de un personal de mantenimiento para las instalaciones en su día a día, lo que permitiría alargar la vida útil de gran parte del material y las infraestructuras.

Las puertas correderas de los cuartos de balones y limpieza están en mal estado y ponen en riesgo el material allí contenido. En este sentido, sería bueno contar con un cuarto de balones en las canchas exteriores, así como focos y adecuar la cancha del patio de secundaria a las nuevas normativas para contar con más horas de entrenamiento y partidos.

Además, se ha propuesto y desarrollado un sorteo para la adquisición de una máquina de tiro, uno de los fundamentos que se debe trabajar en mayor volumen.

En las Palmas de Gran Canaria a 2 de junio de 2022

LA DIRECCIÓN DEPORTIVA